

Alors Notre Seigneur lui dit : Ma fille tu ne peux encore contempler toute la splendeur de ce séjour, parce que tu n'es pas encore dans la gloire mais dans les infirmités de la vie présente. Sainte Marguerite fut élevée encore plus haut dans la demeure Céleste et elle put voir près d'elle le trône de la Sainte Vierge Marie mais il était si éblouissant et si lumineux qu'elle ne pouvait en supporter la vue ; alors Notre-Seigneur lui dit : Tu ne peux envisager une si grande splendeur parce que j'ai élevé ma Sainte Mère jusqu'à ma propre gloire.

Telles étaient les consolations merveilleuses dont le Sauveur remplissait sa servante car elle ravissait son cœur par sa piété et le zèle de sa vie pénitente.

(A continuer.)

---

### Sacre de Mgr. Duhamel.

---

La grande cérémonie vient d'avoir lieu. Dès huit heures, la cathédrale commençait à se remplir et longtemps avant la cérémonie, il n'y avait plus moyen d'y entrer.

On porte à 5,000 le nombre des personnes présentes et à 10,000, celles qui ont dû s'en retourner sans pouvoir entrer. Pour sa part, le clergé avait plus de 200 représentants venus de tous les points du pays et l'épiscopat était représenté par Nos Seigneurs Taschereau, Lynch, Lafèche, Fabre, Langevin, Wadams et Racine.

Le coup-d'œil, qu'offrait le chœur avec ses splendides décorations était vraiment remarquable.

L'église avait été décorée avec un goût exquis, et subi sous l'intelligente direction de M. l'abbé de Bourillard, une restauration presque complète. Le maître